

涼しい風が吹くようになり、過ごしやすい気候の中たくさん外遊びを楽し

んでいます。ただ、気温差が激しいので体調管理には十分気を付け、過ごし

ていきましょう。



9月の様子

楽しみにしていたふるるファーム見学や祖父母参観がありました。もうすぐ〇〇があるからね、と伝えると、それを楽しみに、また励みにして日々を送ってくれました。

先の予定を楽しみに、今を過ごすことが出来る。これってすごい成長だと、感じました。今までは、そのような会話してもあまりピンと来ていない様子でしたが、今回は『あと3回寝たらふるるだね』『次の金曜になったら、やっとこあらさんのおばあちゃん達来てくれるね』などなど、よく理解して話してくれているのがわかりました。それもこれも、ご家庭でお家の方とのやり取りがきちんとされていること、またそれが活きているからだと感じました。園の行事のことで、たくさん話をして頂いてありがとうございます。

家庭と園とがつながることで、子ども達も安心して生活が送れますし、園での 生活もより意義のあるものになってくると思います。これからも大好きなお家 の方の言葉で、たくさん園のことお話しして下さると幸いです。



• 9月から帰る前に日めくりカレンダーを見て、明日の日付をみんなで確認しています。

村田 『明日は2と6で26日です。曜日は、火曜日です。』

(といいながら、日付と曜日のカードをめくる。)

A5ゃん 『なぁ、なんでそこのカードはいっつもめくらんの?』

(月のカードを指さして言っています。)

村田 『ここは、日のカードが30とか31まできて、

1になった時に変えるんだよ。』

A ちゃん 『あ!シール帳のシール、全部張ったら次のページに行くんと

同じってこと?』

保育者 『そうそう!!すごいね、いいことに気が付いたね。』

毎日、日付と曜日のカードはめくるのに、月のカードはめくらないことに気づいた A ちゃん。日めくりカレンダーと、自分のシール帳が連動していると気づいただけでもすごいですが、そこから更に月が替わる所まで理解できた事に、とても驚きました。 保育者からの回答を受け、自分の中で点と点が線になった瞬間だったんでしょうね。

すぐには理解できなくても、子どもの素朴な疑問に毎回きちんと答えてあげることである日急にグンと理解できる瞬間があります。いつか来るその瞬間の為に、子どもの言葉に耳を傾けて、会話を楽しんでみて下さい。

1 0月の予定 🕶 🚭 🗘 🖓 😭 🔊 🗬 🗫

• 1 0月 2日(月) 体操教室 … 体操服を着て、登園してください。体操教室が終わり次第着替えますので、着替えの用意もお願いします

• 1 0月 6日(金) 鍛錬遠足

• 10月13日(金) 鍛錬遠足予備日

10月16日(月) 体操教室

※各行事、別紙でお知らせします。

• 10月18日(水) 保育まつり

·10月22日(日) 運動会

•10月31日(火) お誕生会

